

27-06-11 | Economía

El IAE Business School celebra dos reconocimientos internacionales

En un ranking de *Financial Times*, el IAE se ubica entre las mejores 30 escuelas de negocios del mundo, destacándose por sus programas a medida así como por sus clientes internacionales, y métodos de enseñanza. Asimismo, recibió la re-acreditación de EQUIS por el máximo plazo otorgado a una escuela de negocios



UNIVERSIDAD AUSTRAL

El *Financial Times* dio a conocer su ranking de educación ejecutiva en el que participan más de 60 escuelas de negocios de todo el mundo.

El IAE Business School obtuvo el puesto número 26 en el ranking general, consolidándose entre las mejores 30 escuelas por 13° año consecutivo y ubicándose como la única escuela argentina del ranking.

Junto con Insper y la Fundação DomCabras de Brasil y el IPADE de México son las únicas representantes de Latinoamérica.

El Ranking del *Financial Times* contempla a las escuelas de negocios en sus programas a medida ("customised ranking") y sus programas abiertos ("open ranking").

Se destacan los resultados obtenidos en el ranking de programas in-company, donde el IAE es considerado 6° en el mundo por la internacionalidad de sus clientes, 8° por su infraestructura y 12° por sus métodos de enseñanza y materiales pedagógicos.

Además de estar presente en el ranking de *Financial Times*, el IAE Business School es destacado por la revista *Apertura* como la mejor de la Argentina, desde hace más de 20 años.

Otra distinción

El **IAE Business School** recibió la **re-acreditación de EQUIS por un período de 5 años**, máximo plazo otorgado por la acreditadora internacional de escuelas de negocios. Es la tercera renovación que recibela Escuela, distinguida con esta acreditación a la calidad en Educación Ejecutiva desde 2005.

El comité evaluador calificó al IAE como una "institución sólida con una fuerte estructura que le permitirá alcanzar las metas". Además la distinguió como "escuela experta en mercados emergentes con foco en América Latina".

La extensión del plazo de renovación a 5 años es consecuencia de las mejoras desarrolladas en el IAE a partir de los requerimientos señalados por EQUIS en el 2007.

En América Latina sólo tres instituciones han recibido este plazo: Getulio Vargas (Brasil), INCAE (Costa Rica) y el IAE. El objetivo de EQUIS es elevar el nivel de la educación en management a nivel mundial. Las instituciones acreditadas deben demostrar no sólo alta calidad general en todas las dimensiones de sus actividades, sino también un alto grado de internacionalización.